

Kapolres Cirebon Kota AKBP. M. Fahri Siregar Lakukan Pengecekan di Rest Area 207 B Kawasan Mundu

Agus Subekti - KOTACIREBON.NETWORKS.CO.ID

Dec 21, 2022 - 16:21



KOTA CIREBON - Usai mengecek kesiapan di Terminal Harjamukti Kota Cirebon, Kapolres Cirebon Kota, AKBP. M. Fahri Siregar melakukan pengecekan di rest area 207 B kawasan Mundu untuk pengamanan jalur natal dan tahun baru, para petugas terlihat sibuk mempersiapkan segala sesuatunya.

AKBP. M. Fahri Siregar didampingi Kasie Humas Iptu. Ngatidja, nampak berbincang-bincang dengan salah seorang warga asal Bogor yang tengah beristirahat di rest area tersebut. Kapolres sempat memberikan himbauan agar selalu waspada dan hati-hati dalam perjalanan.

Selanjutnya rombongan menuju pos pengamanan Nataru dikawasan Kalijaga. Kapolres Ciko ditemui langsung Kapolsek Lemahwungkuk, IPTU Wawan

Suherwan. Kemudian dilanjutkan meninjau pos pengamanan di Krucuk dan berakhir di Pospam Gunungsari.

Seusai melakukan peninjauan langsung, Kapolres Ciko AKBP. M. Fahri Siregar menyampaikan, sampai saat ini informasi yang didapatkan pihaknya, kemungkinan untuk one way hanya untuk KM 72 sampai dengan Palimanan.

"Jika memang terjadi kepadatan kendaraan, kemungkinan diperluas one way-nya sampai dengan ke arah Palikanci," ungkapnya.

Lebih lanjut Kapoles Ciko, menambahkan, andai terjadi kepadatan pihaknya telah menyiapkan pola dengan cara kontraflow. Sedangkan pada saat arus balik kalau memang terjadi kepadatan dan tidak ada one way, maka pihaknya menggunakan pola kontraflow.

"Kami sudah menyiapkan pos pelayanan jaga, ada anggota satuan tugas khusus yang melakukan penutupan atau pengalihan rest area, kami juga sudah koordinasi dengan Jasa Marga," terangnya.

Khusus mengenai pengamanan obyek wisata, pihaknya juga telah berkoordinasi dengan pengelola tempat wisata dan siap menempatkan anggotanya untuk melakukan pengamanan selama natal dan tahun baru.

"Himbauan dari kami agar masyarakat selalu waspada dan hati-hati, tetap mematuhi protokol kesehatan," pungkasnya. (Agus S/Ndi)